



LA LETTRE DU GOUVERNEUR - JANVIER 2009

**Chères amies rotariennes
Chers amis rotariens,**

En ce début d'année je vous renouvelle ainsi qu'à vos proches mes souhaits de

Bonne et heureuse année 2009

Tout le monde s'accorde à dire que ce sera une année de récession, raison de plus pour l'aborder avec une énergie encore plus grande.

Le mois de janvier, c'est le mois de la sensibilisation au Rotary.

Être rotarien, c'est un engagement, un état d'esprit, une volonté de s'ouvrir aux autres. Nous sommes aussi un réseau de professionnels capables de réfléchir et d'agir ensemble. Dans ces moments plus difficiles les valeurs du Rotary ont une importance particulière : l'application simple du critère des 4 questions aurait évité à certains de grandes déconvenues.

Notre société a besoin de confiance, d'écoute, de solidarité, le Rotary est une philosophie de la vie et du bonheur au service de **l'Homme et de la société.**

Durant ce mois de janvier je vous encourage à approfondir cet engagement dans vos clubs. Lors des visites j'ai découvert des expériences très enrichissantes dans ce domaine.

Chacun de nous est un professionnel reconnu, partageons donc au maximum nos expériences et notre vécu professionnel.

Il nous faut bâtir le Rotary de demain et donc ouvrir nos clubs à des jeunes, et leur permettre de prendre des responsabilités.

Partager les responsabilités entre jeunes actifs très occupés et jeunes retraités disposant de plus de temps est un beau challenge pour dynamiser nos clubs, voire notre société.

N'oublions pas de garder le contact avec tous les jeunes qui ont profité de nos actions : bourses, EGE, échanges d'un an, RYLA, Rotaract....Ce sera l'objectif de début 2009 : réunir tous ces bénéficiaires au sein d'une association en liaison étroite avec le Rotary. **Jean Pierre Bailly du club de Fougères** est en charge de cette mission.

Notre site internet www.rotaryd1650.org , mais aussi **Jacques Kérisit du club de Rennes Du Guesclin** et ses délégués « **bourses du rotary** » sont à notre disposition pour nous aider dans cette démarche.

Nous avons la chance que le Rotary nous apporte cette ouverture internationale si nécessaire pour mieux appréhender et anticiper le monde qui nous environne, profitons-en !

A vous toutes et tous, à vos familles, à vos proches, mes plus sincères amitiés rotariennes pour une belle et enrichissante année 2009

Gérard GUILLOU



RENAULT



NOUVELLE Concession

Auwendis

AURAY

Zone de Kerfontaine
02 97 24 05 94